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Titel:

Antrag - AED-Geräte in öffentlichen Einrichtungen - Fraktion LÖS

Beschluss:

Die Stadt Luckenwalde setzt sich das Ziel eine Herzsichere Region im Sinne der Björn
Steiger Stiftung zu werden. In Kooperation mit den Luckenwalder Schulen und
Jugendeinrichtungen soll die Funktion eines AED sowie Maßnahmen für Ersthelfer*innen
vermittelt werden.

In den kommenden drei Haushaltsjahren sollen jeweils pro Jahr fünf AED-Geräte mit
Zubehör eingeplant und beschafft werden, um eine flächendeckende Versorgung mit AED
anzustreben.

Als Standorte sollen von der Verwaltung folgende Orte anvisiert werden. Dabei ist auf eine
regionale Verteilung, sowie auf Schwerpunkte von Menschenansammlungen zu achten.

- Rathaus (Markt 10)
- Nebenstelle Markt 12a
- Nebenstelle Theaterstr. 16d
- Theater
- Gewerbehof
- Bibliothek
- Bauhof
- Museum
- Sportstätten
- Schulen
- zukünftiger Standort KLAB und MGH in der Poststraße
- GO7/Wohnheim
- Gesundheitsschule

Die Stadtverwaltung wird zudem beauftragt mit dem Landkreis in Kontakt zu treten, um die
Anschaffung von AED-Geräten am Friedrich-Gymnasium und dem OSZ Standort
Luckenwalde zu erwirken. gestrichen STVV 05.04.2022/jae
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Mit den durch die Klimakrise angefeuerten extrem heißen Sommern, sind vor allem ältere
Menschen, aber auch Menschen mit z.B. angeborenem Herzfehler einer Gefahr ausgesetzt.
Aber auch Profisportler können einem z.B. Kammerflimmern erliegen.

Um Leben zu retten sind daher AED-Geräte (automatisierte externe Defibrillatoren), mit
denen auch Laien umgehen können, bis ein Notarzt eintrifft, eine Notwendigkeit. Denn es
zählt jede Sekunde.

Auf sogenannten Defikatastern sind AED-Geräte aufgelistet, um bei einem Notfall einen
Defibrillator in der Nähe zu finden und schnell handeln zu können. In Luckenwalde sind auf
verschiedenen Defikatastern nahezu keine AED-Geräte gelistet, lediglich im Kreishaus.
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